

Mit dem Zug durch die Gipskarstlandschaft Südharz

Arbeitsgemeinschaft Drei Länder – Ein Weg - Karstwanderweg Südharz



Wandern ohne Anreise mit dem Auto - Erholung ohne Stress - Beschaulich mit dem Zug / der Bahn oder dem Linienbus

Bahn fahren und Wandern lassen sich außerordentlich gut kombinieren. Denn die sehenswerte und einzigartige Karstlandschaft kann man dank des überwiegend parallelen Streckenverlaufes schon während der Anfahrt vom Zug aus betrachten. Zum Beispiel verläuft neben der Bahnstrecke von Osterode am Harz (Mitte) nach Herzberg (Harz) die nördliche Etappe vom Karstwanderweg, einer der schönsten Mittelgebirgstouren Deutschlands. Bekannt ist sie für die imposanten, leuchtend weißen Wände des Gipskarstes. Die Anreise mit der Bahn und am Ostende des Karstwanderwegs mit dem Bus ermöglicht eine flexible Gestaltung der Wanderstrecke, da man nicht an einen Startpunkt gebunden ist, sondern von einem Bahnhof zum anderen wandern kann. Außerdem erspart sie die häufig zeitraubende Parkplatzsuche.

